



FORO ■ "SALAMANCA SOCIAL SCIENCE FESTIVAL"

Punset: "Los jóvenes debéis liderar la 'manada' para salir de la crisis"

■ El conocido divulgador científico aseguró que los ciudadanos deben sentirse afortunados por vivir en la época actual porque "cualquier tiempo pasado siempre fue peor"

ISABEL ALONSO

El conocido divulgador científico, Eduardo Punset, fue ayer el gran protagonista de la segunda jornada del "Salamanca Social Science Festival" con la presentación ante más de un millar de salmantinos de su último libro, "Excusas para no pensar".

Punset aprovechó su visita a la capital charra para alentar a los jóvenes a que "lideren la manada para poder salir de la situación incómoda en la que estamos" aunque, como les advirtió "debéis ser responsables ante este gran desafío porque si lo hacéis mal nadie os lo perdonará".

El que fuera ministro de Relaciones para las Comunidades Europeas durante el gobierno de Adolfo Suárez hizo también referencia al movimiento del 15-M asegurando que "vale la pena escucharles" porque "nunca antes nos había salido de dentro reflexionar sobre algunas cuestiones necesarias".

Durante la presentación de "Excusas para no pensar", Punset aseguró que desde hace algún tiempo vive bajo el lema "cualquier tiempo pasado fue peor", conclusión a la que ha llegado a sus 74 años. "Venimos de un mundo horrible, en el que durante siglos se ha quemado a gente, se han hecho sacrificios humanos... sin embargo la irrupción de la ciencia en la cultura popular es lo que ha hecho que ahora nos dejemos acariciar por este optimismo".

"Venimos de un mundo horrible, pero la irrupción de la ciencia en la cultura popular es lo que ahora nos permite ser optimistas"



El conocido divulgador científico Eduardo Punset, antes de presentar su nuevo libro./ R. GRÁF. BARROSO

Para el científico, tres han sido los descubrimientos fundamentales que han cambiado la evolución del mundo: el conocer que la mayoría de las decisiones "las tomamos de manera inconsciente e intuitiva"; que la salud física "depende de nuestra salud mental" y que "hay pequeñas cosas que debemos enseñar a los niños entre los cuatro y los doce años, como el sentimiento de autoestima, para que puedan tener una mayoría de edad feliz".

Pilar Del Olmo: "Habrà ajustes en el gasto"

La consejera de Hacienda, Pilar del Olmo, aseguró ayer en Salamanca que la Junta de Castilla y León "garantizará el sostenimiento de los servicios públicos fundamentales" aunque habrá "ajustes en el gasto corriente". En este sentido, la responsable económica recordó que desde hace dos años se está haciendo "un gran esfuerzo" por mantener unos servicios sociales "de calidad", aunque se está tratando de ahorrar ajustando los contratos de diferentes servicios. Del Olmo, que asistió a la inauguración oficial del "Salamanca



La consejera Pilar del Olmo.

EL PROGRAMA DE HOY

■ 10:00 H. Edificio Histórico de la Universidad. "De Costa y Jovellanos a los bloggers. El papel del intelectual independiente". Fonseca: Conferencia "La moneda y los bancos (I)". Pontificia: Conferencia: "Ventajas comparativas (I)".

■ 12:30 H. Fonseca. Mesa redonda: "Redes, finanzas e innovación: el capitalismo que viene".

■ 16:00 H. Café con autores. "¿Qué podemos aprender de la Neuro-Economía?". Casa de las Conchas. Presentación del libro: "España, capital París". Teatro Liceo. Presentación del libro "Nosotros los indignados".

■ 17:00 H. Fonseca. Mesa redonda: "Pero ¿por qué nunca ocurren los milagros en Latino América?". Edificio Histórico. Mesa redonda: "Reformas constitucionales y gastos inútiles". Fonseca: Conferencia: "La moneda y los bancos (II)". Salón de Grados Pontificia. Conferencia: "Ventajas comparativas (II)".

■ 19:30 H. Lección magistral del premio Nobel de Economía 2004 Finn Kydland en el Paraninfo de la Universidad.

Social Science Festival, también explicó que, a pesar de la mala situación por la que atraviesa España, Castilla y León cuenta con unas cifras económicas mejores que la media nacional. Así, aseguró que la Región cuenta con un balance muy positivo en exportaciones "con récord durante el pasado año 2010" o con una situación en el sector industrial que ha situado a Castilla y León en tercer lugar por detrás del País Vasco y Navarra. Esto, aseguró, permite a la Comunidad afrontar la crisis "desde una situación relativamente mejor".